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Ortsbeirat Engenhahn 
 Legis la turperiode 2017 -    
 

 

Niederschrift 14. öffentliche Sitzung 

Datum 
Ort 

Beginn Ende Seitenzahl 

25.10.2017 Ortsbeirats raum Engenhahn  20.00 Uhr  21:00 Uhr 4 

 A n w e s e n d :  

A 
Stimmberechtigt  

1. Woitsch, Peter  (OV )   

2. Dr. Kroha, Gerhard (stellv. OV)   

3. Kaemper, Sonja    

4. Dunemann, Thomas  
 

 

5. Nabrotzky, Dorit  
 

 

6. Stemmler, Hans   

 

 
   

 
Entschuldigt  

 
Richard Prag 

B 
Mitglieder gemeindlicher Gremien als Gäste  

1. 
Ludwig 
Schneider 

Gemeindevor- 

stand 
2. Christof Sauerborn Ge-Vertreter 

3.   4.    

C 
Ausländerbeirat 

1. Sylvia Langenfelder 2.  

D 
Verwaltung 
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1.  2.  

E Schriftführerin  

1. 
Kaemper, Sonja 

 
  

 Bürgerfragestunde    

 Es gab einige Anliegen von Bürgern: 
- Der Grünschnittplatz im Wildpark wurde nur unzureichend geräumt. 
- In der Gartenfeldstraße wurden Grünschnitt- und Reinigungsarbeiten 

durchgeführt, es bleiben aber noch Arbeiten, die verrichtet werden 
müssen (z.B. Bürgersteigreinigung). 

- Erste Lampe am Kirchweg funktioniert nicht. 
- Radweg Kindertagesstätte: Da gehen Lampen mal, mal nicht, nicht zu 

erklären und zu verstehen. Peter Woitsch sagt zu, sich zu kümmern und bei 
der Gemeinde zuständige Menschen anzusprechen, wirbt gleichzeitig für 
Verständnis, dass bei der Vielzahl der Aufgaben die zuständigen Mitarbeiter 
nicht immer alles schnell und sofort abarbeiten können. 

 

   

     

     
 

TOP Tagesordnung J N E 

 
1. 

 

Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der 
Beschlussfähigkeit, 
Feststellung der Tagesordnung 
 
Peter Woitsch eröffnet die Sitzung, begrüßt die anwesenden Bürger,  die Mitglieder der  
gemeindlichen Gremien, Frau Langenfelder vom Ausländerbeirat, Herrn 
Gemeindevertreter Christof Sauerborn und die Mitglieder des Ortsbeirates und stellt im 
Anschluss die Beschlussfähigkeit fest. 
 
Der Vorsitzende stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die ordnungsgemäße 
Ladungsfrist keine Einwendungen erhoben wurden. 
Die Verhandlungen finden in öffentlicher Sitzung statt. 
 
Der Ortsvorsteher bittet, das Thema Ultranet in die Tagesordnung als Punkt 7 
aufzunehmen, somit würde der Punkt Verschiedenes 8. Tagesordnungspunkt sein. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

2. 
 

 

Mitteilungen des Ortsvorstehers 
 
Kommenden Freitag findet ein Orgelkonzert in der katholischen Kirche statt, für 
das es noch Karten an der Abendkasse gibt. 
 
Am kommenden Sonntag um 11:00 Uhr wird Frau Fiebig, die 
Gemeindereferentin der katholischen Kirche, nach 40 Jahren Arbeit für 
Engenhahn verabschiedet. Der OV wird diesen Einsatz in einer kleinen 
Ansprache würdigen. 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
3. 
 

  
800 Jahre Engenhahn 
Richard Prag hat eine rustikale Feier rund um das Rathaus vorgeschlagen. 
Eine akademische Feier könnte im Bürgerhaus stattfinden. 
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4. 
 
 
 
 

 

Volkstrauertag 
 
Am 19.11. ist Volkstrauertag. Um 9:30  Uhr ist die Zusammenkunft auf dem 
Friedhof, der Gesangsverein wird auftreten. Der Ortsvorsteher bittet um rege 
Teilnahme. 
 
 

 
 
 

 

 
 
 

 

 
 
 
 

 

5. 

 

 

 

 
Treffen der Engenhahner Vereine 
 

Peter Woitsch möchte in der übernächsten Woche ein Treffen einberufen, um 
Wichtiges abzusprechen und Termine für das nächste Jahr zu koordinieren. 
 

 
 
 
 
 
 
 

  

 

 

6. 

 

 

 
Seniorenweihnachtsfeier 
 
Sie findet am Samstag, 9.12. um 14:30 Uhr im Bürgerhaus statt.  

 
Die Kerbeborsch werden wieder gebeten, am Donnertag, 07.12.2017 den Saal 
einzurichten. Das Schmücken soll durch freiwillige Helfer und Mitgliedern des 
Ortsbeirats am Freitag ab 9:00 Uhr erledigt werden. 
L 

   

 

7. 

 
 

 

Ultranet - Geplante Gleichstromtrasse, GV 0393/2016-2021 
 
 
Es geht um die geplante Strom-Trasse (Bauherr Amprion) die, laut Planung durch 
Niedernhausen führen soll. 
Ihre Nutzen, ihren Verlauf und die Folgen für Niedernhausen und Umgebung, auch ihre 
Sinnhaftigkeit wird vom Ortsbeirat Engenhahn hinterfragt. Auch Ausweichtrassen die 
östlich oder westlich um Niedernhausen geführt werden sollen bringen keine Lösung 
Christof Sauerborn berichtet über ein diesbezügliches Gutachten, welches von 
mehreren Gemeinden unter Beteiligung von Niedernhausen in Auftrag gegeben wurde.  
 
Der Ortsbeirat berät sich und stellt einstimmig fest, dass er generell die Notwendigkeit 
einer neuen Trasse  in unserer Region nicht sieht. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
6 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
0 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
0 

 

8. 

 
 

 

Verschiedenes 

Es gibt das Anliegen, dass die Bürger, die bei der Gemeinde einen Schaden oder 
Ähnliches melden, eine kurze Rückmeldung bekommen sollten, wann und was 
daraufhin unternommen werden kann bzw. wird. 

   

 Engenhahn, den 25.10.2017 

 

   

 
Peter  W oi tsch     

 
Ortsvorsteher    

 Dr.  Gerhard Kroha  
 

 
 
 
Ste l lve r t re tender Ortsvors teher  

Sonja Kaemper  
 

 
Schr i f t führer in 
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